



Operativo de la UEI y fuerzas federales en la colonia Praderas, uno de los tres domicilios vinculados con la investigación contra Alejandro N.

## Aseguran en Saltillo 70 kg de marihuana

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)

SALTILLO, COAHUILA.- La Unidad Estatal de Investigación (UEI) de la Policía Estatal de Coahuila, en coordinación con la Fiscalía General del Estado y fuerzas federales, aseguró aproximadamente 70 kilogramos de marihuana en distintos operativos reali-

zados en la capital.

Durante un cateo autorizado por un juez de control en la colonia Praderas, se incautaron 40 kilogramos de marihuana. Ese mismo día, en la colonia Virreyes Pensiones, se decomisaron 16 kilogramos de marihuana, además de 500 gramos de cocaína y 500 gramos de hongos secos. Finalmente, en la colonia Latinoameri-

La Unidad estatal de Investigación (UEI) junto con la Fiscalía del Estado y fuerzas federales realizaron este decomiso

cano se aseguraron otros 17 kilogramos de marihuana.

Las diligencias se derivaron de denuncias anónimas sobre venta de narcóticos y de líneas de investigación que vinculan los tres domicilios con Alejandro N., actualmente detenido.

En los operativos participaron la Policía de Acción y Reacción (PAR), la Comisión de Seguridad y Protección Ciudadana de Saltillo

y fuerzas federales, quienes brindaron seguridad perimetral.

La Secretaría de Seguridad Pública de Coahuila y la Fiscalía General del Estado reiteraron que, a través del Centro de Investigación Estratégica Contra el Narcotráfico, continuarán con las investigaciones de manera coordinada para combatir el tráfico de drogas en la entidad.

# LA VOZ DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 13 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,113  
Saltillo, Coahuila

## EN COAHUILA

# Detectan vacantes falsas ligadas al co

### Nación



## OTRA MASACRE EN SINALOA

Los restos de los cinco hombres que fueron secuestrados el pasado sábado en Ahome, Sinaloa, fueron localizados en una camioneta abandonada en Navolato



Autoridades ambientales colocaron trampas en la presa Palo Blanco para capturar a los reptiles.

## Colocan trampas en la Presa Palo Blanco

Buscan capturar dos cocodrilos

MONSERRAT RODARTE  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)

RAMOS ARIZPE, COAHUILA.- Autoridades ambientales trabajan en la captura de dos cocodrilos localizados en la presa Palo Blanco, en el municipio de Ramos Arizpe.

Se trata de dos ejemplares conocidos como cocodrilos de pantano, los cuales presuntamente habrían sido introducidos al lugar por personas cuya identidad hasta el momento se desconoce.

La titular de la Secretaría del Medio Ambiente en Coahuila informó que, en coordinación con personal del Museo del De-

sierto y elementos de la propia dependencia estatal, se colocaron diversas trampas estratégicamente en los alrededores de la presa, con el objetivo de lograr su captura de manera segura.

Explicó que, una vez asegurados, los reptiles serán trasladados a un santuario o espacio especializado donde puedan contar con las condiciones adecuadas para su desarrollo, alimentación y resguardo, evitando así riesgos tanto para la población como para los propios ejemplares, dicho espacio podría ser en el estado de Tamaulipas.

LOCAL / PÁG. 2



La Policía Cibernética lanza alerta

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)

SALTILLO, COAHUILA.- La Policía Cibernética de Coahuila ha identificado publicaciones falsas de empleo en redes sociales que presuntamente buscan engañar a personas para integrarlas a actividades del crimen organizado; sin embargo, hasta el momento no se ha registrado ningún caso en el que una víctima haya sido trasladada o privada de su libertad mediante este método.

La directora de la corporación, Anaí Pérez, informó que estas ofertas fraudulentas han sido detectadas principalmente en grupos digitales dirigidos a habitantes del estado, aunque



La vigilancia en plataformas digitales se mantiene activa, con el objetivo de prevenir delitos y proteger a la ciudadanía frente a nuevas modalidades de engaño en línea.

quienes las publican no se encuentran en territorio coahuilense.

Explicó que, una vez que el área especializada identifica este tipo de contenido, se activan protocolos para preservar la información, notificar al Ministerio Público y solicitar datos que permitan rastrear el origen de los perfiles involucrados.

"Hasta ahora hemos actuado de manera inmediata, lo que ha permitido

eliminar las publicaciones y evitar que las personas caigan en este tipo de engaños", señaló.

La funcionaria indicó que estas estrategias delictivas buscan medir la respuesta de los usuarios y detectar posibles víctimas, aprovechándose en muchos casos de la necesidad de empleo.

Detalló que el fenómeno consiste en la difusión de supuestas vacantes atrac-

tivas que, en realidad, forman parte de esquemas de fraude o intentos de reclutamiento ilícito. No obstante, destacó que la colaboración ciudadana ha sido fundamental para frenar estos intentos.

"Hemos recibido múltiples reportes de personas que detectan irregularidades y prefieren alertarnos antes de continuar con el proceso, lo que nos ha permitido intervenir oportunamente", comentó.

LOCAL / PÁG. 2

## Arrancan otra obra de "Participa Saltillo"

El Alcalde Javier Díaz González dio el banderazo de la rehabilitación de una de las plazas públicas de la colonia La Madrid, proyecto que fue propuesto y votado por los vecinos para su realización a través del programa Participa Saltillo y el cual se suma al esquema de "Activa tu Parque".

LOCAL / PÁG. 2



## Tenemos una gran universidad y un gran estado: Manolo



DETIENEN A 33  
Recuperan planta de Cruz Azul

El Alcalde Javier Díaz dio el banderazo de la rehabilitación de una de las plazas públicas de la colonia La Madrid, proyecto que fue propuesto y votado por los vecinos para su realización a través del programa Participa Saltillo y el cual se suma al esquema de "Activa tu Parque".

LOCAL / PÁG. 2



Vecinos de la colonia La Madrid participaron en la elección del proyecto de rehabilitación.